

des cardinaux. C'est S. Em. le cardinal Alphonse Capecelatro, archevêque de Capoue. Mgr. Capecelatro est Français par sa naissance. Il est né à Marseille, en 1824, d'une famille napolitaine. Nous croyons être agréables à nos lecteurs, en donnant ici la liste des membres du Sacré-Collège appartenant à la Famille franciscaine.

CARDINAUX APPARTENANT AU 1^{er} ORDRE

L'Em. cardinal GUILLAUME MASSAIA, de l'ordre des FF. MM. Capucins, créé par Léon XIII, en 1884.

CARDINAUX APPARTENANT AU 3^{me} ORDRE

L'Em. cardinal LUCIEN BONAPARTE, créé par Pie IX, en 1868.

L'Em. cardinal RAPHAEL MONACO LAVALETTE, créé par Pie IX en 1868.

L'Em. cardinal HENRI-EDOUARD MANNING, créé par Pie IX en 1873.

L'Em. cardinal LOUIS OREGLIA, créé par Pie IX, en 1873.

L'Em. cardinal JEAN SIMEONI, créé par Pie IX, en 1875.

L'Em. cardinal LOUIS DE CANOSSA, créé par Pie IX, en 1877.

L'Em. cardinal GAËTAN ALIMONDA, créé par Pie IX, en 1877.

L'Em. cardinal DOMINIQUE AGOSTINI, créé par Léon XIII, en 1882.

L'Em. cardinal HENRI NEWMAN, créé par Léon XIII, en 1879.

FIORETTI

OU

Petites Fleurs de Saint François d'Assise.

ÉPISODE DES FRANCISCAINS EN TERRE-SAINTE.

A l'époque où le frère François Roux de Plaisance (1) était gardien du mont Sion, un duc du Grand Caire, nommé Cathibey (Qait Boy), fut exilé à Jérusalem par le sultan (2), ainsi qu'un autre amiral appelé Isbech. (Yechbech).

Comme ceux qui étaient ainsi bannis ne pouvaient ni s'éloigner de la ville, ni entrer dans les maisons des habitants, et que personne n'osait avoir aucune familiarité avec eux par crainte du sultan, ces deux pauvres exilés aimaient à se rendre chez les Franciscains du mont Sion. Le père gardien du couvent, un homme prudent qui sait que la fortune de ce monde, prospère ou adverse, tourne comme la roue, surtout en Orient, et que les bannis d'aujourd'hui peuvent être les maîtres de demain, recevait les exilés, non pas comme des prison-

(1) Il résida à Jérusalem de 1467 à 1472.

(2) La Palestine était alors soumise aux sultans d'Egypte.